

TauBlog

Écrasez l'infâme!

blogintern: Statistik

André Tautenhahn · Sunday, May 3rd, 2009

Ich wurde neulich mal gefragt, wie viele Besucher dieser Blog eigentlich hat. Diese Information möchte ich natürlich weitergeben. Allerdings bietet mir der Anbieter nur eine begrenzte Übersicht mit Daten an.

Monat	Seitenauftrufe	Besucher
April 2009	398	289
Maerz 2009	1150	507
Februar 2009	420	272
Januar 2009	449	270
Dezember 2008	556	333
November 2008	373	168

Wie sie sehen, besteht durchaus noch viel Luft nach oben. Wenn ihnen der Blog also gefällt, sagen sie es ruhig weiter... :D

Vielen Dank fürs Mitlesen.

This entry was posted on Sunday, May 3rd, 2009 at 9:55 am and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.